

羽ばたき

第 184 号
2025年(令和7年)2月1日
発行 堀岡地域振興会
堀岡コミュニティセンター

左義長行われる

1月12日(日)午前9時から晴天の下、コミュニティセンター前の駐車場で堀岡地区の左義長が行われた。宮司様の神事後、連合自治会・老人クラブ連合会・堀岡消防分団・児童クラブ・母親クラブの各代表が玉串を捧げた。

お札等は、焼却ドラムで燃やし正月飾りや縁起物、書初めなどはコンテナボックスに収めて頂いた。大勢の方々が無病息災や自然災害の無い一年を願った。児童クラブの協力を得て、今年も無事左義長を終えることが出来た。



電気自動車用充電基設置完了

市では「射水市ゼロカーボンシティ宣言」をもとに市内各地に電気自動車用充電基の設置事業を行っております。その一環として堀岡コミュニティセンターにも設置され、2月1日から供用開始されます。

場所は堀岡コミュニティセンターの東北側の一角に2基設置されました。使用に関する詳しいことは、市のホームページか広報2月号をご覧ください。



干支(巳)の押絵飾り作り

古三仲よしクラブ女性部

1月19日(日)古三仲よしクラブは、乙巳(きのとみ)の押絵づくりに励んだ。乙は植物の成長繁栄、巳は脱皮しながら成長すると言われ、両方とも成長と繁栄といった縁起を持つことから宝が身(巳)につく年と言われています。

いざ押絵を作るとなると大変難しいのですが、パーツ作りから始まり、台紙に胴体、目を貼り背中に宝物を担いだ巳が出来上がり古三女性部に似たかわいい巳が出来上がりました。

騒がしいのはいつもの通り、正月から笑顔があふれ、今年も健康で幸せな一年になります様に。



＝おめでとうございます＝



射水市消防団員表彰
勤続15年

高木 祐輝(東 町) 三益 憂治(古 二) 森 淳志(古 二)

＝おめでとうございます＝

全国地域安全運動防犯ポスター・標語
富山県防犯協会会長表彰

標語の部 佳作「暴力をなくしてみんなが安全に」堀岡小学校6年 武藤 来毅(海竜町)



大根の収穫

児童室

12月14日(土)雨模様でしたが、おひさま農園で恒例の大根の収穫をしました。畑に出ると雨がやみ、子ども達は葉っぱをかき分けながら大きな大根を探し苦戦しながら引き抜いたり、力いっぱい抜いたら小さかったり、皆で協力している姿がとても微笑ましく、可愛い姿がたくさん見られました。

実は、種まきの時期に暑い日が続き、遅い種まきになったので上手く育ってくれるか心配でした。大きい大根を収穫できたのは、地域の方々の協力のお陰です。土作り、草刈り、肥料のやり方など色々な場面で「知恵と力」を出して温かく見守って下さりありがとうございます。そして今年度最後の収穫が無事終わることが出来て感謝しております。



迷惑駐車パトロール実施

射水交通安全協会堀岡支部

昨年12月18日(水)午後8時より堀岡校下内を警察官と共に巡回し、迷惑駐車防止を呼びかけました。

路上駐車等の迷惑駐車が11台あり、ワイパーに迷惑駐車禁止のチラシを挟みしました。

「町内対抗ビーチボールバレー大会」開催について

堀岡体育協会

日時 2月9日(日)午前9時から13時頃
会場 堀岡地域体育館
日程 9時00分 開会式・準備体操
9時30分 競技開始

「三世代ふれあいチャレンジ大会」

開催について

主催 児童クラブ協議会

◆日時 2月22日(土)午前10時～11時30分

◆受付 午前9時30分より

挨拶・説明 9時45分より

◆場所 コミュニティセンター 多目的ホール

◆申し込締切 2月7日(金)児童室まで

◆持ちもの・・・うち履きシューズ

*保育園児は保護者同伴をお願いします。

「寿大学」開催について

堀岡校下老人クラブ連合会

日時 2月13日(木)午後1時30分

場所 コミュニティセンター多目的ホール

演題・講師

- 1部「高齢者に喜ばれる献立他」
食生活改善推進協議会 会長 堀川孝子
- 2部「ヘルスポランティアの活動」
ヘルスV連絡協議会 会長 岩木ひろみ
- 3部「ぶんぶくちゃがま」 更生保護女性会

行事予定

児童室だより

2月9日(日)
射水市消防団
堀岡分団屯所竣工式

チョコスイーツ
つくろう!
かど こそん し
8日(土)午前10時～



つくってみよう!
ふわとこスター
にちげつ にちきん
17日(月)～21日(金)



お知らせ

2月22日(土)
三世代ふれあい
チャレンジ大会
の協力のため、
午前中は休室になります。

つぶやき

今年、傘寿(80歳)になります。この年になって振り返ってみますと、人生山あり谷ありいろんな事を経験させて頂きました。

中でも一番の思い出は新湊大橋開通時(2012年9月)の東部地区合同の開通イベントが思い出されます。この時は堀岡が中心となり進めていくことになり、会場の選定、イベントの内容については射水市、東部商工会、東部地域振興会の皆さんと何回も協議し実施に至りました。

当日は晴天のもと、朝から連凧揚げ、射北中学校吹奏楽、フラダンス(七美)、草岡神社獅子舞、堀岡小学校5・6年生の風船飛ばし、歌謡ショー、ストリートダンス(片口)、海老江の曳山、消防音楽隊、射水町・明神新・新明神・本江の獅子舞と会場は超満員となり盛り上がりました。終わった時には今までの苦労が一掃に解けていきました。これも堀岡、海老江、片口、七美、本江のすべての皆様のご協力のお陰であることを改めて思い出されます。

新湊大橋が出来てから13年目を迎えますが、この後も末永く大切に保守して頂き、地域の宝として守って頂きたいと思います。

コミュニティセンター長 谷川義昭

堀岡の人口()内は前月比	人口 2,517 人(+1)	男性 1,268人 (+2)
令和7年1月6日現在	世帯数 1,085世帯(+7)	女性 1,249人 (-1)